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PANGKEP- Kepala SMK 1 Pangkep Saharuddin Rahmat saat beri pengarahan
diatas panggung hiburan malam Ramah tamah Reuni Akbar dan Mubes 1 Ikatan
Alumni ( IKA) SMEA/SMK 1 Pangkep Sabtu malam (1/7/2023).

Saharuddin Rahmat mengucapkan selamat kepada H Muhammad Nurdin.B
S.Pd.M.Pd atas terpilihnya sebagai ketua umum IKA SMEA/SMK 1 Pangkep dan
selamat kepada para alumni SMEA/SMK 1 Pangkep.

Saharuddin Rahmat juga beri apresiasi kepada peserta Reuni Akbar dan peserta
Mubes 1 yang telah melakukan kegiatan ini dengan lancar.
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"Selamat kepada para alumni SMEA/SMK1 Pangkep  yang berhasil mengadakan
reuni akbar di tengah-tengah kesibukan masing-masing. Biasanya acara reuni,
paling sulit adalah mencari waktu yang paling tepat, agar bisa dihadiri semua
atau sebagian besar alumni." katanya

Dikatakan, SMEA/SMK 1Pangkep hingga detik ini, merupakan salah satu asset
berharga bidang pendidikan di Kabupaten Pangkep "Terbukti sudah banyak
alumni yang menjadi tokoh-tokoh penting baik dalam pemerintahan, pebisnis,
profesional, pekerja sosial dan sebagainya, " ucapnya.

Saharuddin Rahmat menitipkan pesan, kegiatan reuni hendaknya jangan hanya
menjadi ajang kumpul-kumpul dan kangen-kangenan semata, tetapi sedapat
mungkin ada nilai plusnya. Salah satunya menghasilkan kontribusi untuk
memajukan sekolah tempat kita pernah menimba ilmu.

Saharuddin Rahmat juga menilai bahwa H Muhammad Nurdin, ketua IKA terpilih
adalah mantan kepala SMK 1 Pangkep yang perna meraih sejumlah
penghargaan sekolah ini dan sekarang masih menjabat sebagai kepala SMK 3
Pangkep sehingga beliau tidak diragukan lagi dalam menahkodai IKA
SMEA/SMK 1 Pangkep.

Sementara itu H Muhammad Nurdin mengucapkan terima kasih kepada peserta
Reuni Akbar dan Mubes 1, yang telah memberikan kepercayaan kepada saya
sebagai ketua IKA SMEA/SMK 1 Pangkep." Saya tidak ada apa- apanya tanpa
dukungan kita semua"  ucapnya.

Untuk itu kami berharap agar bersama kita bangun kebersamaan dalam
memajukan organisasi ini dan memberikan kontribusi kepada generasi kita di
sekolah ini.

" Tujuannya untuk mempererat persahabatan, silaturahmi dan saling bertukar
informasi kepada guru, sesama alumni dan lintas angkatan. Lebih pentingnya
memberi konstribusi positif dari alumni dengan pengelola sekolah untuk
kemajuan SMEA/SMK 1 Pangkep" ujarnya.( Herman Djide)


